

Le lundi 12 avril 2021

Objet : Message de la présidente du conseil

À vous toutes et tous, membres de la communauté collégiale,

C'est la toute première fois qu'à titre de présidente du conseil d'administration, je m'adresse à vous. Je trouve important de le faire après une année passée à vivre les soubresauts de cette situation inédite.

Les membres du conseil d'administration se joignent à moi aujourd'hui pour vous dire à quel point nous avons de l'admiration pour la détermination dont vous avez fait preuve depuis le début de la crise sanitaire.

Membres du personnel, l'engagement et la solidarité dont vous faites preuve font une réelle différence pour nos étudiantes et nos étudiants, qu'ils soient à l'enseignement régulier, à la formation continue ou à la francisation. Vous êtes présents, attentifs, peu importe le rôle que vous assumez, et cela, même si vous êtes vous-mêmes bousculés par cette pandémie qui s'étire.

Et vous, étudiantes et étudiants du Cégep, vous nous inspirez par votre capacité à faire face à l'adversité, par votre résilience et par votre soif d'apprendre. Maintenez le cap! Il ne reste que quelques semaines à la présente année scolaire.

Lors de l'assemblée du 24 mars dernier, les membres du conseil d'administration ont tenu à souligner tout ce travail que vous avez réalisé dans une résolution, adoptée à l'unanimité, que voici :

*CONSIDÉRANT le contexte plutôt difficile;*

*Sur proposition dûment appuyée, il est résolu à l'unanimité :*

- *d'adresser une motion de félicitations à tous les membres du personnel du Cégep, ainsi qu'aux membres de la direction pour leur bienveillance, leur écoute et le soutien exceptionnel qu'ils ont offerts aux étudiantes et aux étudiants du Cégep. Le conseil tient également à souligner la résilience dont ont fait preuve les étudiantes et étudiants durant cette période;*
- *de diffuser cette motion de félicitations à toute la communauté collégiale.*

Il me fait grand plaisir de vous la partager comme un message de reconnaissance, d'espoir et d'encouragement.

Merci de maintenir vos efforts et votre engagement.

Chaleureusement,

Isabelle Fontaine

Présidente du conseil d'administration du Cégep de Sherbrooke